



**ILUSTRE MUNICIPALIDAD DE ANCUD
ACTA SESION EXTRAORDINARIA N° 79
30 DE ABRIL DE 2020**

En Ancud, por medio de videoconferencia, a treinta de abril de dos mil veinte, se inicia la sesión extraordinaria N° 79 del H. Concejo Municipal, siendo las 17:17 horas, con la asistencia de los concejales señores **Rodolfo Norambuena Fernández, Alex Muñoz Muñoz, Nelson Delgado Barría, María Luisa Rojas, Marco Antonio Velásquez Díaz y Eduardo Delgado González**, que otorgan el quórum necesario, participación que se hizo efectiva a través de videoconferencia.

Se deja constancia que se invitó a los señores y señoras miembros del COSOC, Consejo Comunal de las Organizaciones de la Sociedad Civil a participar de la sesión, siguiendo la trasmisión en línea de la misma en la página web del Municipio.

Se deja constancia, asimismo, que se invitó a seguir la trasmisión en línea de la cuenta pública a través de la página web del municipio: www.miuniancud.cl, a las siguientes autoridades:

- Señor Intendente Regional
- Señor Gobernador Provincial de Chiloé
- Honorables Diputados del Distrito
- H. Senadores de la Circunscripción
- Miembros del Consejo Regional
- Miembros del Consejo de Seguridad Pública

Presidió el señor alcalde de la comuna de Ancud don **Carlos Gómez Miranda** y actuó como ministro de fe el Secretario Municipal don **Ricardo Wagner Basili**

Previamente a la intervención del **señor alcalde**, se señala el motivo de la sesión y los medios a través de los cuales se efectúa, considerando las restricciones impuestas con ocasión de la pandemia del coronavirus, que obligan a utilizar medios remotos para evitar contagios, conforme a lo prevenido en los dictámenes emanados de la Contraloría General de la República al efecto.

En la apertura oficial de la sesión el **señor alcalde** anuncia el único tema de la convocatoria:

1.- Cuenta pública anual del alcalde sobre la gestión y marcha general municipio durante 2019.

El **señor alcalde** saluda en forma especial a los concejales y a cada una de las autoridades y comunidad en general que sigue la trasmisión de esta sesión por la página web del municipio, señalando que se viven tiempos difíciles como consecuencia de la pandemia por el coronavirus que ataca en todos los niveles, por lo que se requiere de la colaboración de la comunidad.

Es por eso, indica, que la cuenta pública se trasmite a través de videoconferencia y la señal en línea en la página web del municipio, recordando las ocasiones pasadas en que se compartía directamente con las autoridades, público y dirigentes sociales que son colaboradores directos en la gestión municipal, de todos los estamentos ligados a la municipalidad. Acota que hay que aprender a vivir de una manera distinta y la comunicación será la video conferencia por seguramente bastante tiempo más, lo que cuesta porque en la vida de los chilotes compartir es fundamental



y nada de eso se ha podido hacer en las semanas recién pasadas. A pesar de aquello, agrega, se ha querido dar solemnidad a la cuenta pública. Agradece a cada uno de los concejales que integran el concejo municipal de Ancud, porque a pesar de las diferencias políticas y religiosas han sabido trabajar y han puesto los intereses de la comuna, el interés común, el bienestar de los vecinos, por sobre esas diferencias. Y con esas diferencias se ha logrado construir un mejor Ancud, con mayor participación y bienestar para vecinos y vecinas, lo que se demuestra con la cuenta pública que se presenta a continuación.

Acto seguido, el **señor alcalde** procede a rendir la cuenta pública correspondiente a la gestión del año 2019, guiado por la presentación en diapositivas que se anexa a la presente acta.

Tras la presentación de la cuenta pública el **señor alcalde** expresa que se ha dado cumplimiento al mandato de la ley, se ha hecho con orgullo porque es un trabajo de equipo, incluyendo a los señores concejales que han trabajado incansablemente en beneficio de la comuna, agregando que siempre habrá personas que no estarán satisfechos con lo avanzado y que en vez de ayudar a construir, destruyen, con palabras, con gestos, que afectan no solo a las autoridades sino también a sus familias. Llama a los vecinos y vecinas de Ancud a cuidarse y ser solidarios para sacar adelante a la comuna a pesar de lo difícil que se presenta este año. Los jóvenes y los niños esperan que se avance y se construya una mejor comuna para ellos, indica.

Finalmente, junto con agradecer a todos, informa a los señores concejales que disponen de quince días para formular las observaciones que les merezca la cuenta pública que se acaba de exponer

Habiéndose abordado el tema de la tabla, el **señor alcalde** agradece la asistencia de los señores concejales y de todos quienes siguieron la trasmisión, poniéndose término a la sesión a las 19:15 horas.

Se deja constancia que el texto íntegro de la cuenta pública fue enviado a los señores concejales, mediante despacho vía correo electrónico en forma previa al inicio de la sesión, recepción que fue confirmada por los destinatarios.

La URL del video es: <https://youtu.be/NolKsVTgy2o>



RICARDO WAGNER BASILI
SECRETARIO MUNICIPAL